

## RINGKASAN SKRIPSI

Judul penelitian ini adalah Implementasi Pendidikan Karakter Disiplin Oleh Siswa Pada Mata Pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan Kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Pengkadan Kabupaten Kapuas Hulu. 1) Bagaimanakah implementasi pendidikan karakter disiplin oleh siswa pada mata pelajaran pendidikan kewarganegaraan kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Pengkadan Kabupaten Kapuas hulu.? 2) Apakah faktor pendukung implelementasi pendidikan karakter disiplin oleh siswa pada mata pelajaran pendidikan kewarganegaraan kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Pengkadan Kabupaten Kapuas hulu? 3) Apakah faktor penghambat implelementasi pendidikan karakter disiplin oleh siswa pendidikan kewarganegaraan kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Pengkadan Kabupaten Kapuas hulu.?

Tujuan dalam penelitian ini yaitu: 1) Untuk mengetahui bagaimanakah implementasi pendidikan karakter disiplin oleh siswa pada mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Pengkadan kabupaten Kapuas Hulu. 2) Untuk mengetahui apakah faktor pendukung implelementasi pendidikan karakter disiplin oleh siswa pada mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Pengkadan Kabupaten Kapuas Hulu. 3) Untuk mengetahui apakah faktor penghambat implelementasi implelementasi pendidikan karakter disiplin oleh siswa pada mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Pengkadan kabupaten Kapuas Hulu.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif yang didiskripsikan dengan pendekatan kualitatif.

Kesimpulan Berdasarkan hasil penelitian mengenai ‘Implementasi Pendidikan Karakter Disiplin Oleh Siswa Pada Mata Pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan Kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Pengkadan Kabupaten Kapuas Hulu’. Yang dilakukan dengan observasi, wawancara dan penyebaran angket. Berdasarkan kesimpulan umum maka dapat disimpulkan secara khusus sebagai berikut:1. Implementasi Pendidikan Karakter Disiplin Oleh Siswa Pada Mata Pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan Kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Pengkadan Kabupaten Kapuas Hulu, siswa belum semua datang kesekolah tepat waktu, siswa belum semua patuh pada peraturan disekolah. 2. Pendukung Implementasi Pendidikan Karakter Disiplin Oleh Siswa Pada Mata Pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan Kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Pengkadan Kabupaten Kapuas Hulu. peraturan, pemberian sanksi, faktor masyarakat dan faktor orang tua. 3. Faktor yang mempengaruhi Implementasi Pendidikan Karakter Disiplin Oleh Siswa Pada Mata Pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan Kelas X Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Pengkadan Kabupaten Kapuas Hulu, faktor yang mempengaruhi adalah keadaan lingkungan keluarga,keadaan sekolah, keadaan masyarakat dan media massa.

Saran setelah penelitian ini di laksanakan yaitu : 1) Dalam proses belajar mengajar, hendaknya guru lebih bervariasi dalam menanamkan memberikan materi khususnya terkait dengan pendidikan karakter disiplin sehingga siswa

tidak merasa bosan. 2) Siswa diharapkan terus belajar dengan tekun dan penuh disiplin demi meningkatkan prestasi belajar. Biasakanlah diri kita untuk senantiasa tepat waktu, dalam melakukan kegiatan sesuai dengan petunjuk guru dan peraturan giat lagi belajar terutama dalam meningkatkan karakter disiplin di sekolah. 3) Peneliti hendaknya dapat mengisi kekosongan kajian yang belum ada dalam penelitian ini, hal ini dimaksudkan untuk menyempurnakan penelitaian yang sejenis. Disamping itu diharapkan data yang didapatkan nantinya dapat membantu mengatasi masalah dalam mendukung pendidikan karakter disiplin

